

## **NUEVO COMUNICADO DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE SALUD PÚBLICA DEL GOBIERNO DE CANTABRIA**

Ante la información remitida por la Dirección General de Salud Pública (Consejería de Sanidad), referente a la calidad del agua de baño de la Playa de Dícido (Mioño), que con fecha 4 de Septiembre, se ha llevado a cabo una nueva recogida de muestras en la zona de baño, comprobándose que los valores se han normalizado, por lo tanto puede **ELIMINARSE LA RECOMENDACIÓN** de ducha después del baño.

Castro-Urdiales, a 5 de Septiembre de 2023